

Lunes 18 de Septiembre de 2006

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3>Garantiza el FMI la estabilidad del sistema financiero mundial Alicia Salgado / enviada SINGAPUR, 18 de septiembre.- El Fondo Monetario Internacional (FMI) es garante del bien público más importante del sistema financiero internacional: su estabilidad, afirma Agustín Carstens, subdirector gerente del organismo multilateral. En medio de una fuerte reacción por el reacomodo que está causando la revisión de la estructura de gobierno y representación del FMI, comenta: Es probable que para muchos este activo hoy no se reconozca, dado el periodo de crecimiento sostenido con el mejoramiento de la posición fiscal y con la reducción de vulnerabilidad de muchos países. Sin embargo, el tamaño y grado de contagio de las crisis financieras de la segunda mitad de la década pasada y la primera de ésta, se contuvieron por los paquetes de liquidez que el FMI dio a economías y grupos de países en calidad de "prestamista de última instancia".

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162109>Inversión privada sostenida, base para incrementar el PIB (Alicia Salgado / enviada) SINGAPUR, 18 de septiembre.- En México se requiere impulsar la inversión privada en actividades productivas en forma eficiente y sostenida para que el crecimiento económico sea mayor al 3.5-4.0 por ciento en que ha fluctuado en los últimos años, señaló el director para el Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), Anoop Singh. Subrayó que el principal riesgo del país para mantener la trayectoria económica y el control de inflación se deriva de un "posible e inesperado ajuste en la economía estadounidense, inducido por una contracción en el mercado de vivienda o ajuste de los desequilibrios globales. Eso tendría un impacto significativo en la región y en México". Por el momento, sostuvo, la estabilidad macroeconómica es sólida y el nivel de endeudamiento público se ha reducido a 25 por ciento del PIB, que es razonable sin considerar la deuda ampliada.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162113>Destaca SHCP beneficios de la estabilidad fiscal Felipe Gazcón La Secretaría de Hacienda destacó que durante el sexenio que está por terminar se consolidó la estabilidad fiscal, lo que redujo la vulnerabilidad de la economía y permitió disminuir el déficit público de 1.1 por ciento del PIB en 2000 a cero en 2006. En una nota técnica, expuso que en cumplimiento con el Plan Nacional de Desarrollo 2001-2006, la conducción de las finanzas públicas durante esta administración ha estado orientada a consolidar la estabilidad fiscal, como parte de la estabilidad macroeconómica, para así sentar las bases de un desarrollo nacional sostenido en los próximos años. La estabilidad fiscal se pudo alcanzar gracias al manejo prudente de las finanzas públicas, que permitió la reducción de manera gradual del déficit público, tanto en su acepción tradicional de 1.1 por ciento del PIB en 2000 a cero por ciento programado para 2006, como en su definición ampliada -los requerimientos financieros del sector público- cuyo monto pasó de 3.3 por ciento del PIB en 2000 a 1.7 por ciento esperado para 2006.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162122>Persiste el reto de la bancarización Jeanette Leyva Reus Pese a los avances registrados en los últimos años en cuanto a bancarizar a un mayor porcentaje de la población, el reto para la banca en México continúa siendo el mismo, que más personas tengan ingreso a los servicios financieros. De acuerdo con datos de la Asociación de Bancos de México (ABM), el país tiene un potencial enorme de bancarización y de crecimiento, porque el crédito representa 14 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), cuando en 2000 fue de 10 por ciento, lo que ha significado un crecimiento de 40 por ciento de la cobertura respecto al tamaño de nuestra economía. Marcos Martínez Gavica, presidente de la ABM, explicó que en el tema de la bancarización se tienen menos de dos años trabajando de forma más intensa, lo que ya reflejó los primeros resultados.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=4>Garantiza Sener siete años de abasto de electricidad Margarita Palma Gutiérrez La Comisión Federal de Electricidad (CFE) tiene un margen de reserva de generación de energía de 18 mil megavatios (Mw), con una duración de seis a siete años, por lo que de no construir ninguna planta, el país comenzaría a enfrentar problemas de abasto en el mediano plazo, pues estaría limitado para cumplir con las necesidades de luz de la población. José Acevedo, subsecretario de electricidad de la Secretaría de Energía, dijo a EL FINANCIERO que "los problemas de abasto se darían en tres años" si la CFE se queda con sus actuales plantas y no construye más centrales. Actualmente, el margen de reserva representa el 40 por ciento de 47 mil Mw, que es la capacidad instalada total del Sistema Eléctrico Nacional. En el sexenio pasado la reserva se ubicó en menos de 27 por ciento, lo cual ya representaba una situación de crisis.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6>Aceleró Fox negociaciones comerciales con el mundo Ivette Saldaña En seis años, México perdió un socio mercantil, pero ganó 19 más, con lo que al final del sexenio foxista tendremos 12 tratados de libre comercio (TLC) con 42 naciones (Venezuela de manera unilateral renunció al pacto que firmó con nuestro país). La actual administración dejará entre sus pendientes el concretar las negociaciones rumbo a un Acuerdo de Complementación Económica (ACE) con Corea y el continuar la conformación de grupos de trabajo con países asiáticos, como la India, y de Oceanía, entre ellos Australia y Nueva Zelanda. En América Latina continúan las pláticas con Perú para ampliar el ACE que permitiría el libre flujo de una mayor cantidad de bienes industriales y agrícolas, esperándose importantes avances en este mes.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162072>Urge mejorar la competitividad del sistema financiero Ivette Saldaña Sin descuidar la estabilidad económica de que goza el país, la IP pidió mejorar el ambiente de negocios en el sistema financiero, ya que las tasas de interés son altas, los rendimientos para los ahorradores son bajos y no existe una competencia real con instrumentos no bancarios, por falta de un modelo de información que promueva otras opciones de ahorro. En su Análisis Estratégico, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) asegura que la estabilidad económica del país se traduce en mayor ahorro. Sin embargo, pone énfasis en que hace falta estimular el uso de instrumentos no bancarios, acciones y valores en compañías, pues ante el escaso conocimiento de otros mecanismos de ahorro, la banca comercial paga bajas tasas de interés a los ahorradores y cobra elevados intereses por préstamos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162085>Claroscuros en la producción científica y tecnológica Felipe Gazcón El Distrito Federal y los estados del norte del país concentran una gran

parte de la producción científica y tecnológica, lo que atrae mayores inversiones y muchas empresas, mientras que en la región sur-sureste la competitividad en la materia es muy inferior, lo que en gran medida ha repercutido en poca presencia de industrias. México atraviesa por un intenso proceso de globalización, bajo el cual las compañías compiten por ubicarse en las zonas mejor dotadas de condiciones básicas de infraestructura, tecnología, capacidad de la mano de obra, desempeño institucional, entre muchos otros factores. Un análisis de Aregional.com expone que parte importante de la competitividad se encuentra en el entorno en que se desenvuelven las actividades económicas, el cual debe ser adecuado para fomentar el desempeño productivo de empresas e industrias.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162107> Frente común en la industria avícola contra la influenza Lourdes Edith Rudiño En los últimos tres años los brotes del subtipo de influenza aviar H5N1, contagioso al ser humano, han propiciado cambios en los mercados internacionales avícolas, y ello está influyendo en la conformación de las industrias, incluida la de México, afirmó César de Anda Molina, directivo de la Unión Nacional de Avicultores (UNA). La restricción de acceso de pollo, huevo y pavo de ciertas regiones -las afectadas por la enfermedad- está motivando que las industrias se fortalezcan y refuerzan la tendencia global a la concentración, con miras a adaptarse a la fuerte competencia internacional. En nuestro país, apenas la semana pasada se inauguró una gran planta procesadora, Avicarnes, donde están asociados pequeños y medianos productores, que antes estaban muy diseminados y que ahora podrán competir de frente con las tres grandes líderes en esta rama: Bachoco, Tyson y Pilgrim's Pride.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14> Atrajo México 56 mil 682 mdd de IED en seis años México entró en una fase de reacomodo de los capitales en la esfera mundial, lo que permitió una acumulación de más de 56 mil 682 millones de dólares en los últimos seis años, reflejando que las empresas transnacionales se han colocado como una de las principales fuentes de financiamiento en la escala mundial. La economía mexicana sigue ocupando un lugar relevante en las corrientes de IED, y en lo que respecta a las 20 principales economías del mundo, México ocupa el lugar número 12, antecedido por Brasil e Italia. Las primeras tres posiciones son ocupadas por Estados Unidos, Reino Unido y China. De acuerdo con información del FMI y del Banco de México, el capital de empresas transnacionales provino principalmente de Estados Unidos, las cuales aportaron 35 mil 200 millones de dólares entre 2001 y 2006. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162013> Recuperan presencia las transnacionales como fuentes de financiamiento; se captaron 56 mil 682 mdd Elvia Gutiérrez En los últimos cinco años predominó el impulso de estas empresas; México ocupa el duodécimo lugar en la escala mundial. México entró en una fase de reacomodo de los capitales en la esfera mundial, lo que permitió una acumulación de 56 mil 682 millones de dólares en los últimos seis años, reflejando que las empresas transnacionales se han colocado como una de las principales fuentes de financiamiento en la escala internacional. Cabe destacar que en la estructura de las nuevas inversiones de extranjeros orientadas a la economía mexicana se advierte una participación de 47.5 por ciento dentro del total de la Inversión Extranjera Directa (IED). La economía mexicana sigue ocupando un lugar relevante en las corrientes de IED, y en lo que respecta a las 20 principales economías del mundo, México ocupa el lugar número doce, antecedido por Brasil e Italia. Las primeras tres posiciones son ocupadas por Estados Unidos, Reino Unido y China.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=162061> Se esperan movimientos laterales en tasas, pese al dato sobre inflación En la subasta de valores del gobierno, los intermediarios financieros esperan movimientos laterales en los Cetes primarios de corto y mediano plazos, no obstante la inflación alta pronosticada por los analistas del medio financiero. El Banco de México (Banxico) dará a conocer la cifra de precios al consumidor correspondiente a la primera quincena de septiembre, donde existe una estimación de alrededor de 0.41 por ciento, la cual es considerada elevada, porque la anualizada la llevaría hasta un nivel de 3.69 por ciento. En ese sentido, los Cetes primarios a plazo de 28 y 91 días mantendrían las mismas tasas a las registradas en la subasta anterior, es decir, en 7.08 y 7.18 por ciento, respectivamente, aunque se esperarían ligeros incrementos. El Reforma

[http://www.reforma.com/internacional/articulo/688372/Resalta ONU beneficios de migración](http://www.reforma.com/internacional/articulo/688372/Resalta%20ONU%20beneficios%20de%20migraci%C3%B3n) Alberto Armendáriz/corresponsal Nueva York, Estados Unidos (19 septiembre 2006).- Más de 120 Ministros de todo el mundo se reunieron el jueves y viernes pasado en la sede de Naciones Unidas para participar del primer "Diálogo de Alto Nivel sobre la Migración Internacional y el Desarrollo", que analizó los efectos que tienen los 191 millones de migrantes en el mundo y el impacto de las remesas que generan, que el año pasado alcanzó los 232 mil millones de dólares. Si bien los debates y mesas redondas en la Asamblea General no produjeron ningún documento concreto &ndash;tampoco se esperaba que así fuera-, el encuentro sirvió para crear conciencia mundial de la necesidad de proteger a los migrantes, según declaró a Grupo REFORMA José Antonio Ocampo, Subsecretario de Asuntos Sociales y Económicos de la ONU, uno de los principales organizadores de la cumbre. [http://www.reforma.com/nacional/articulo/688242/Piden revisar federalización educativa](http://www.reforma.com/nacional/articulo/688242/Piden%20revisar%20federalizaci%C3%B3n%20educativa) Fernando Paniagua Querétaro, México (17 septiembre 2006).- El Gobierno de Querétaro buscará una modificación a los esquemas de federalización educativa, particularmente en los que se refieren a subsistemas educativos, por no ser equitativos en cuanto a la inversión, informó este domingo la Secretaria de Educación en la entidad, Guadalupe Murguía. En entrevista, la funcionaria informó que si bien el Gobierno panista de Querétaro conservará las instancias y las instituciones que han aceptado en el proceso de federalización, sí buscarán una modificación a los acuerdos. "Esperamos tener oportunidad de trabajar con el equipo de transición y hacer el planteamiento de (la dotación de) mayores recursos a la educación y revisar estos esquemas de federalización, sin que esto represente gastos fuera de control". Este anuncio se hizo luego de que la Gobernadora de Zacatecas, Amalia García, diera a conocer su decisión de devolver a la Federación el manejo y administración de la educación básica en esa entidad. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/688491/Se acerca BMV a máximo histórico](http://www.reforma.com/negocios/articulo/688491/Se%20acerca%20a%20m%C3%A1ximo%20hist%C3%B3rico) Sandra Reyes Ciudad de México (18 septiembre 2006).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra ganancias a la media sesión y se ubica cerca del máximo histórico registrado en mayo pasado. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en 21 mil 716.63 puntos, un repunte de 0.78 por ciento, es decir 167.76 puntos. Así el volumen de operación es de 46.2 millones de acciones con un importe de mil 251 millones de pesos. Se negocian 58 acciones, de las cuales 31 suben, 10 cotizan a la

baja y 9 se mantiene sin cambios. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/688505/Crece déficit de cuenta corriente de EU Washington DC, Estados Unidos \(18 septiembre 2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/688505/Crece_déficit_de_cuenta_corriente_de_EUWashington_DC,_Estados_Unidos_(18_septiembre_2006).-)- El déficit de Estados Unidos en cuenta corriente, el rubro más importante de los flujos de intercambio del país, aumentó en el segundo trimestre a 218 mil 400 millones de dólares, contra 213 mil millones de dólares en el primer trimestre, pero la cifra no preocupa a las autoridades en Washington. El gobierno corrigió además su estimación sobre el déficit en el primer trimestre, a 213 mil 200 millones de dólares, contra un cálculo inicial de 208 mil 700 millones. Las últimas cifras revelan que el déficit de cuenta corriente -que incluye el comercio de bienes y servicios- representó 6.6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos en el trimestre. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/688485/Reduce Pemex 22% uso de energía](http://www.reforma.com/negocios/articulo/688485/Reduce_Pemex_22%_uso_de_energía) José Ángel Vela Monterrey, México (18 septiembre 2006).- En los últimos cuatro años, Pemex redujo 22 por ciento el consumo de energía por unidad de producción, al disminuir los desfuegos y las quemaduras de gas asociado e incrementar la eficiencia energética en las operaciones de sus centros de trabajo, refirió la paraestatal en un comunicado. Pemex destacó que está cerca del 90 por ciento de cumplimiento en el nivel de madurez de sus procesos y sistemas institucionales, que corresponde a un total de 473 puntos de un total de 550 como máximo en ese rubro. Pemex indicó que solicitó la participación de Transparencia Mexicana A. C., para que emitiera sus puntos de vista, el cual resume las principales actividades de la paraestatal en este ámbito. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/688489/Cotiza dólar a 11.04 pesos venta](http://www.reforma.com/negocios/articulo/688489/Cotiza_dólar_a_11.04_pesos_venta) Sandra Reyes Ciudad de México (18 septiembre 2006).- El dólar registra a la media sesión retrocesos marginales, descontando una pausa por parte de la Fed en la reunión del próximo miércoles. Así, el dólar interbancario Spot se ubica en 10.92 pesos a la compra y 10.93 pesos a la venta, un retroceso de 1.2 centavos respecto al cierre previo. En tanto, el dólar al menudeo en las ventanillas de Banamex se cotiza en 10.74 pesos a la compra y 11.04 pesos a la venta. Operadores comentaron que el Peso muestra un ligero avance frente al dólar ante la expectativa de que la Reserva Federal dejará sin cambios las tasas de interés. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53938.html> Temporal, 'boom' de los beneficios del petróleo Son muchas las cosas interesantes que se podrían hacer con 400 mil millones de dólares (mdd) al año, como por ejemplo: comprar Bélgica o una liga de equipos de fútbol bastante buenos, o el ejército de Estados Unidos. 400 mil mdd representan el incremento en los ingresos de los productores de petróleo, generado por los altos precios, entre 2003 y 2005. El modo en que los países utilizan ese aumento repentino es vital para ellos y para la economía mundial. El peligro es que los productores de petróleo repitan el gasto desenfrenado del último auge: Arabia Saudita pasó de tener un superávit en cuenta corriente de 26% del Producto Interno Bruto (PIB) en 1980, a un déficit de 13% tan sólo tres años después, lo que dejó a la economía indefensa cuando los precios del petróleo cayeron posteriormente en esa misma década. Para la economía mundial, lo que importa es que los excedentes se conviertan poco a poco en consumo e inversión: si no, la escasez de demanda afectará al crecimiento global. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53942.html> Destacan las bondades del programa Oportunidades SINGAPUR.- El Banco Mundial resaltó el éxito del programa social Oportunidades de México y lo calificó como "una prueba creíble" de que un programa puede asegurar la continuidad en el cambio sexenal. "Oportunidades, anteriormente Progresá, es una de las mejores 'marcas' que se conocen, en donde se da dinero a casas pobres bajo la condición de que esos recursos se usen para la educación y salud de los niños y los bebés". Al presentar el estudio, *Development and the next generation 2007*, el organismo internacional resaltó que el programa sobrevivió al cambio de gobierno y fue expandido por la administración de Vicente Fox. Añadió que surgido de métodos empíricos, el esquema ha sido muy importante para programas de longevidad. El Banco Mundial externó que algunos análisis sugieren que el programa Oportunidades incrementa las aspiraciones profesionales de la gente joven, especialmente de las niñas. Asimismo, el organismo mencionó que Oportunidades fue introducido como un esfuerzo para romper la pobreza y actualmente da cobertura a 25 millones de pobres en el país. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53931.html> México, caro para importar Eduardo Jardón y Manuel Lombera Una nación con demasiados trámites y elevadas tarifas, dice Banco Mundial; los costos de documentos, tarifas administrativas para despacho de aduanas y control técnico, y los gastos de transporte al interior del país, relacionados con la importación de mercancías, promedian 2 mil 152 dólares por contenedor. Los costos asociados a los procesos de importación de mercancías en México se colocan entre los más elevados en el mundo. De acuerdo con los resultados del *Doing Business 2007*, del Banco Mundial, los costos de documentos, tarifas administrativas para despacho de aduanas y control técnico, y los gastos de transporte al interior del país, relacionados con la importación de mercancías, promedian 2 mil 152 dólares por contenedor. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53932.html> Prevé Cepal rezago de México en exportaciones Manuel Lombera Martínez Los pronósticos sobre el incremento del intercambio comercial latinoamericano señalan que las exportaciones de la región crecerán hasta 8% en el bienio de 2006 a 2007, lo que superaría las ventas chinas en ese periodo, informó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en el estudio *Panorama de la inserción internacional de América Latina y el Caribe, 2005-2006*. Según el informe la región aumentaría sus exportaciones más que ninguna otra en el mundo a partir del crecimiento de potencias emergentes como India, Rusia y China, "que contribuyeron con un tercio del crecimiento del PIB mundial en 2005". "La dinámica actual del crecimiento de la economía mundial ofrece un panorama alentador para el desempeño comercial de los países de América Latina y el Caribe", por lo que las exportaciones de la región crecerán 20% y las importaciones 17% en 2006. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53933.html> Mercados atentos a reunión de la Reserva Federal el miércoles Marco Antonio Durán Después de datos alentadores sobre el desempleo en Estados Unidos el viernes pasado, la expectativa de un aumento en las tasas de interés de los bonos del Tesoro se polarizó aún más entre analistas, de tal forma que los mercados estarán muy atentos a la reunión de este miércoles. De acuerdo con áreas de análisis de casas de bolsa y bancos tanto nacionales como extranjeros, la inflación al productor será el último dato a considerar el martes 19 y en el que se defina la política monetaria. Considerando la influencia de Estados Unidos anticipan que la moneda mexicana extendería su racha positiva la próxima semana, mientras la bolsa podría alcanzar nuevos máximos históricos y las tasas reportarían movimientos marginales. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006->

09-18-19956AL debe ver a Asia como un factor de equilibrioSingapur.- América Latina se ha puesto en una situación de &ldquo;mucho menor vulnerabilidad&rdquo; al lograr que su crecimiento económico esté ligado a Asia, especialmente China e India, en vez de seguir dependiendo de Estados Unidos y Europa, afirmó el lunes un economista del Banco Mundial. La región, antes que preocuparse por la desaceleración de la economía estadounidense, debe ver en los mercados chinos &ldquo;un factor de equilibrio&rdquo;, sostuvo Guillermo Perry, economista jefe para América Latina. &ldquo;Obviamente una desaceleración de la economía en Estados Unidos tendría algún efecto sobre Asia&rdquo;, dijo. &ldquo;Pero también el crecimiento de Asia depende cada día menos de Estados Unidos y Europa porque hay un comercio intraregional muy dinámico&rdquo;.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-18-19935>Avanza reforma a favor de México en FMI

Singapur.- Los miembros del FMI aprobaron este lunes por 90.6% de los votos el proyecto de reforma presentado por el director gerente Rodrigo Rato que da más peso en la institución a cuatro países emergentes, entre ellos China y México, según el ministro alemán de Finanzas, Peer Steinbrück. &ldquo;El hecho de que el 90.6% de los Estados miembros hayan aprobado&rdquo; la primera fase de la reforma de la institución &ldquo;constituye un muy buen resultado&rdquo;, explicó el ministro. Gran parte de los países latinoamericanos, liderados por Argentina y Brasil, se opusieron a la reforma, por no tener garantías de que los países en desarrollo iban a lograr un mayor peso en el Fondo tras la segunda fase de la reforma que debe concluirse antes de fines de 2008.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-18-19931>BMV abre con ligera baja; pierde 0.09%

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió operaciones con una ligera baja de 0.09 por ciento -19.47 enteros-, al ubicarse su Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 21,529.40 unidades. En la sesión participan 1.6 millones de acciones, por un monto de 33.2 millones de pesos; cotizan 17 emisoras, seis al alza, seis a la baja y cinco sin variación. Al alza operan GMD serie B, PEÑOLES Nominativa y KOF serie L, con 1.69, 1.18 y 0.87%, respectivamente; en cambio, a la baja están TELECOM serie A1, con 1.59%, FEMSA serie UBD, con 0.56% y TELMEX serie L, que retrocede 0.23 puntos porcentuales.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-18-19930>Aumenta TIIE a 28 días; se ubica en 7.3075%

El Banco de México (Banxico) dio a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica hoy en 7.3075%, 0.0040 puntos porcentuales más que el viernes pasado. Explica en el Diario Oficial de la Federación que esta tasa fue calculada conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Nacional de México, IXE, Invex, JP Morgan, Scotiabank Inverlat y Mercantil del Norte. El instituto central informa que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales siguen en 3.29 por ciento a 60 días, en 3.08 a 90, y en 3.14 por ciento a 180 días.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-18-19923>Poco eficaz, el gobierno en México

El único indicador donde México &ldquo;pasa de panzazo&rdquo; la media internacional acerca de los Indicadores de Gobernabilidad Global 2006 es en calidad regulatoria. De acuerdo con los expertos consultados por el Banco Mundial, la calificación de México en esta materia es de 62 puntos. La escala de referencia supone que un indicador de 100 puntos corresponde a los estándares mejor representados, lo que significa para México que en este factor de calidad regulatoria está por debajo de la media mundial. El informe difundido en Singapur detalla que para ellos, la calidad regulatoria es &ldquo;la habilidad de un gobierno de generar regulaciones y hacer valer las leyes que permitan incentivar la inversión y promoverla dentro y fuera del país&rdquo;.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-18-19964>México necesita nueva planta de energía nuclear

México necesita construir una nueva planta de energía nuclear con un valor cercano a 3,000 millones de dólares en los próximos años, dijo el lunes el saliente secretario de Energía. Fernando Canales dijo que se reunirá en los próximos días con el presidente electo, el conservador Felipe Calderón, para proponerle que su gobierno, que iniciará el 1 de diciembre, construya una planta con capacidad de 1,500 megavatios por hora. Canales dijo a reporteros que la planta tendría dos reactores y requeriría una inversión aproximada de unos 3,000 millones de dólares. &ldquo;Es más costosa la inversión pero el costo de operación es sustancialmente más bajo por el costo de combustible y por la automatización en las plantas nucleares&rdquo;, dijo el funcionario.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-18-19959>BMV avanza 0.90% a media jornada

MEXICO. La bolsa mexicana subía el lunes 0.90%, apoyada en favorables perspectivas de resultados corporativos del tercer trimestre y en la posibilidad de que Estados Unidos mantenga estables sus tasas de interés en el corto plazo. El índice líder de la bolsa, el IPC, ganaba 193.80 puntos a 21,742.69 unidades. El viernes el mercado accionario mexicano acumuló cuatro sesiones de alzas y cerró con un avance semanal de un 3.62 por ciento. Los mercados financieros esperan al miércoles, cuando la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos dará a conocer su siguiente decisión de política monetaria, luego de que en su reunión pasada mantuvo la tasa de los fondos federales en 5.25 por ciento. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2006/09/18/022n1eco.php>Este sexenio la banca acumuló \$156 mil millones en ganancias

Juan Antonio Zúñiga La banca comercial que opera en México no se detuvo ante nada durante el gobierno del presidente Vicente Fox: multiplicó por 37 los ingresos por comisiones que obtenía en 2000, elevó mil 503 por ciento los percibidos por intereses, e incrementó sus ganancias en al menos 309 por ciento, indican informes enviados por estos negocios a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). En este sexenio, la banca comercial dispuso de más de 750 mil 600 millones de pesos en ingresos netos por comisiones, intereses y recursos presupuestales generados por el rescate bancario, para acumular casi 156 mil millones de pesos en ganancias, una rentabilidad sin precedentes en la historia de México, concentrada en más de 70 por ciento por cuatro bancos extranjeros: BBVA-Bancomer, Banamex-Citigroup, Santander y HSBC.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/09/18/023n1eco.php>El comité monetario del FMI aprobó la mayor reforma de la institución en 16 años

Singapur, 17 de septiembre. La instancia dirigente del Fondo Monetario Internacional (FMI) dio luz verde este domingo al proyecto de reforma de la institución presentado por su director gerente, Rodrigo Rato, para aumentar el poder de voto de México, China, Corea del Sur y Turquía, abriendo paso a su pronta y definitiva aprobación por los miembros, a pesar de la oposición de numerosos países latinoamericanos. El comité monetario y financiero internacional del FMI, de 24 miembros, acordó "la mayor reforma de gobierno del Fondo en 16 años", según el secretario del Tesoro británico, Gordon Brown, quien presidió la sesión en el contexto de la asamblea anual del FMI y el

Banco Mundial (BM) en Singapur. <http://www.jornada.unam.mx/2006/09/18/023n3eco.php> Gil Díaz: México soportaría mejor que antes una desaceleración en EU Singapur, 17 de septiembre. México soportaría un decrecimiento económico estadounidense anticipado mejor que en ocasiones anteriores, debido a una fuerte demanda interna y a inversiones en su sector de exportaciones, dijo este domingo el secretario de Hacienda, Francisco Gil Díaz, durante una visita a Singapur. "Hay un fuerte impulso en la construcción y en el gasto de los consumidores", indicó para agregar que "ha habido una importante inversión extranjera directa en nuestro sector de exportaciones, lo cual está ayudando a México a mejorar sus industrias de valor agregado. Pero sin lugar a dudas, un decrecimiento económico estadounidense para un país exportador como México tendría un impacto importante en el sector industrial", afirmó. "De modo que un decrecimiento estadounidense nos afectaría, pero no tan intensamente como la última vez".